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Zitat von DARC Infos 

Weil das Digitalfunknetz in Berlin für die Polizei noch nicht richtig funktioniert, hat der
Innensenator Andreas Geisel (SPD) angekündigt, alle Berliner Polizisten mit
Smartphones ausstatten zu wollen. Dies berichtet der Berliner Tagesspiegel. Demnach
sei noch nicht absehbar, wann die Technik problemlos funktioniere.

Quelle: http://www.darc.de/nachrichten…e-fuer-15-000-polizisten/
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